



～自分を、そして、相手を認められる気持ちを大切に～

校長 外 館 悌



5月下旬から6月上旬にかけて、本校舎小中学部、千厩分教室小学部、山目校舎、あすなろ分教室の運動会が開催されました。ご家族の皆様方の応援の下、児童生徒は競技や表現を通し、それまでの練習の成果を存分に発揮してくれました。また、6月中旬に実施された高等部前期校内現場実習では、校内における作業班、現場実習先で、自分が担当する仕事にしっかりと気持ちを向け、真剣に取り組む姿を見ることができました。運動会、校内現場実習からは、それぞれ一人一人の頑張りが伝わってきたことはもちろんのこと、運

動会では仲間を応援し、ともに喜び合う姿、校内現場実習では周囲と協力しあい、協働的に仕事を進めていく姿もまた印象的であり、嬉しく感じたところです。

本校では、教育目標の中に「自分のよさに気づき、自己実現のために向上心をもちつづける人」、「ほかの人を思いやるやさしい気持ちをもつ人」を掲げています。自分を大切にすること、また、人とのつながりや他者の大切さを認められる気持ちは、持続的な幸福「ウェルビーイング」の大きな要素であると言えます。これからも、本校での「学び」、様々な生活場面との「つながり」、地域生活への「ひろがり」を大切にしながら、児童生徒の互いを尊重し、認め合える豊かな心の育みを保護者の皆様、地域の皆様と支えていければと思います。

## ～第1回学校運営協議会開催～

5月31日(金)に、令和6年度第1回学校運営協議会が開催されました。

はじめに委員の皆様今年度の学校経営方針の承認をいただきました。また、今年度も「学校安全と防災」をテーマに、地域と学校が一体となって地域の防災力を高めていくための取り組みを行うことを確認しました。熟議の中で、震災時対応を熟知されている企業の方を招いての研修会を開催するのにもよいのでは等の貴重なご意見をいただきました。引き続き、一関市とも連携しながら防災に係る実践を積み重ねていきたいと考えております。



## ～令和6年度学校運営協議会委員のご紹介～

今年度本校の学校運営を支えてくださる委員の皆様を紹介いたします。

	お名前	所属先
会長	千葉敏之様	一関市立赤荻幼稚園 園長
副会長	村上耕一様	有限会社光成工業 代表取締役
委員	伊藤勝義様	沢内民区 区長
〃	三浦潤哉様	障害福祉サービス事業所 ワークジョイかわさき施設長
〃	吉田直樹様	岩手県一関警察署 生活安全課長
〃	三浦祐子様	元前沢明峰支援学校 校長
〃	佐々木智子様	元本校PTA役員

## ～令和6年度学校経営の方針と重点～

学校運営協議会で承認されました今年度の方針と重点についてお知らせします。

「学び」「つながり」「ひろがり」(学校運営のテーマ)

学校での「学び」が確かな基礎学力として身につき、生活の場で生かされ、学校生活から地域での生活へと「つながり」、さらに充実した生涯教育へと「ひろがり」、社会の一員として豊かな生活が実現していくことをめざします。

### 1 授業の最適化の追求

- 個性や能力を生かし、一人一人の着実な成長を後押しできる授業づくりを進めます。

### 2 進路指導の充実

- 作業学習・校内現場実習・福祉サービス体験の充実や進路研修会等の充実をとおして、学部・学年に対応した進路学習(キャリア教育)と、中学部・高等部生徒の希望進路の達成に取り組めます。

### 3 連携と協働の強化

- 家庭や地域へ情報を発信します。支援学校として地域教育機関への支援を行います。コミュニティ・スクール等を通じ地域資源の活用を図ります。地元企業との協働活動の充実を図ります。

### 4 安全・安心な環境づくり

- お互いを認め、尊重し、学び合う意識を育成し、安全・安心な教育環境の整備を行います。復興教育・防災教育の充実を進めます。福祉避難所指定に向けた準備に取り組めます。

### 5 児童生徒の人権を尊重した適切な指導支援

- すべての教職員が子どもの権利条約や法令等への理解を進め、児童生徒の思いや生活年齢を考慮した望ましく、適切な指導支援に取り組めます。

# 学び つながい ひろがい

## ～本校舎中学部太鼓交流～

6月11日（火）本校舎体育館で、中学部と一関二高太鼓道場部との交流学习が行われました。初めに、一関二高太鼓道場部から「すすめ踊り」の太鼓演奏と踊りを披露していただきました。迫力ある太鼓の響きと色鮮やかな扇を使った踊りに、皆、真剣に見入っていました。その後、二高の皆さんから太鼓の打ち方の指導をしていただきました。大きい太鼓、小さい太鼓など、自分の好きな太鼓を選び、どの生徒も笑顔で楽しみながら太鼓を叩いていました。



## ～千厩分教室小学部・千厩小学校運動会～

5月25日（土）、快晴の気持ちよい気候の中ハピきらのみんなで元気よく参加しました。1年生は初めての運動会で少しドキドキ。みんな今までの練習の成果を活かし、千厩小学校の仲間と最後の最後まで頑張りました！



## ～千厩分教室中学部・千厩中学校修学旅行～

4月22日（月）～24日（水）、千厩中学校の仲間と修学旅行に行ってきました。行き先は東京方面で、東京タワー、フジテレビ、東京ディズニーリゾート、上野公園などを回ってきました。中学部での最高の思い出がいっぱいできました。



## ～本校舎高等部 校内現場実習～

6月10日（月）～21日（金）の2週間にわたり、校内現場実習が行われ、1年生は校内で実習を行いました。2・3年生は地域の企業、事業所での現場実習に取り組み、卒業後の進路選択、進路決定に向けとても有意義な時間を過ごすことができたようで、みんな少したくましくなって学校に戻ってきました。ご協力いただいた企業の皆さま、事業所の皆さまありがとうございました。

## ～地域の方からいただきました～

本校卒業生がお世話になっている、花泉の株式会社ヨシムラ様から、今年度も備品等を寄贈いただきました。今年度は千厩分教室小学部、中学部にクリーナーやICT関係の物品をいただきました。大切に使用させていただきます。どうもありがとうございました。

